

Kulturabend 2025

Im Rahmen des Laupheimer Heimatfestes lädt die Friedrich-Adler-Realschule zu einem unvergesslichen Abend voller Fantasie, Gefühl und künstlerischer Vielfalt ein.



Unter dem Titel „Höhenflug“ erwartet sie ein abwechslungsreiches Programm rund um den großen Traum vom Fliegen. Engagierte Schülerinnen und Schüler der Realschule präsentieren zusammen mit ihren mitwirkenden Lehrkräften eine vielseitige musisch-szenische Collage.

Ausdrucksstarke Theaterszenen der Theater AG, beeindruckende Tanzperformances und berührende Musikstücke der beiden Schulchöre nehmen das Publikum mit auf eine Reise zwischen Himmel und Erde.

Freuen Sie sich auf einen mitreißenden Abend voller Emotion und Energie bei schwungvollen Klängen der Big-Eagle-Band und des Instrumentalensembles, sowie kraftvollen Rhythmen der Trommler, während Sportler auf dem Trampolin zeigen, wie nah man dem Traum vom Fliegen kommen kann.

Umrahmt von fantasievoll gestalteten Kulissen der Kunst AG können Sie sich treiben lassen wie ein Blatt Papier im Wind – ein Abend, der Sie verzaubern wird.

Spüren Sie, wie Träume abheben und junge Menschen ihre Flügel entfalten – kreativ, mutig und bewegend. Sichern sie sich jetzt ihre Plätze und lassen Sie sich diesen Höhenflug nicht entgehen.

**Eintrittskarten sind ab Dienstag, 27. Mai, um 13 Uhr erhältlich
Vorverkauf an der Museumskasse im Kulturhaus Laupheim (5€)
oder: kulturhaus-laupheim.reservix.de/events (6,50 €)**